



## 82日間の2学期が終わります

最高気温29.2℃の(8月24日には最高気温38.4℃を記録しました。)残暑が厳しい8月27日から始まった82日間の2学期も、もうすぐ終わろうとしています。

2学期、中塩田小学校児童の皆さんは毎日元気よく学校生活を送ってくれ、盈進まつりや音楽会をはじめ、多くの教育活動を予定通り進めることができました。これも、地域の皆様、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげです。ありがとうございました。

明日12/26～1/8まで、14日間の冬休みとなります。2学期終盤から本校でもインフルエンザ流行の兆しが見え出し心配な面もありますが、みなさま健やかに過ごしてください。今年もお世話になりました。

## 児童会選挙 3～6年生が一堂に会して行われました

12月19日(木)児童会選挙が行われました。5年生の各候補者、推薦責任者のみなさんが堂々と来年度の児童会への思い、候補者を応援する思いを演説してくれました、コロナ禍も終わり、昨年に引き続き対面での立ち会い演説会を行うことができました。候補者、推薦責任者の皆さん、お疲れ様でした。また、教室訪問、立ち会い演説会、開票作業等丁寧に行ってくれた選挙管理委員の皆さん、ありがとうございました。そして、じっくり考えて一票を投じた3年生～6年生の皆さんもありがとうございました。それぞれの立場、場面でがんばることができた見



立ち会い演説会(全体)



立ち会い演説会(各候補者の演説)

児童会選挙でした。6年生のみなさんは、あと少しで引き継ぎとなりますが、今まで取り組んできたこと、学んだことを惜しみなく5年生に引き継いであげてください。引き継いだ5年生は、さらに児童会を身近で活発なものにするために学年が一丸となって取り組んでください。そして「学校の顔」になってください。

全校で新たな児童会を作り上げようという思いが伝わる素晴らしい選挙でした。



緊張の中、3年生～6年生が投票しました

## 6年薬物乱用防止教育

12月12日（木）に、6年生が、3名の薬剤師の方を講師にお招きし、薬物乱用防止教室を行いました。主に、「たばこ（ニコチン、タール）」と「酒（アルコール）」の体に及ぼす悪影響について、お話をお聴きしました。どうして子どもは、タバコを吸ったり、お酒を飲んだりしてはいけないのか、分かりやすく説明していただき、また子どもたちの質問にも丁寧に答えていただきました。「お酒、タバコは20歳になってから」



薬剤師の方3名が、各クラスに分かれてクラスに分かれてお話をしてくださいました

## 児童会まつり 仲良し学級ペアで楽しみました

12月10日（火）に『児童会まつり（児童会チャレンジスタンプラリー）』が行われました。昨年度に引き続き、なかよし学級のペアで各教室を回りました。6年生の皆さんが中心となり「低学年の皆さんにも委員会の活動を知ってもらいたい」との願いから、各委員会の4～6年生の皆さんが企画したゲームを全校で楽しみました。この行事は、仲良し学級ペアでゲームを楽しみながら全校児童が仲良くなることを目的に行っています。6年生が中心となり、限られた準備時間、環境の中で各委員会はその特徴を生かしつつ、みんなが楽しめる内容を考えてくれました。仲良し学級のペア（異学年の縦割り班）の高学年の児童が、低学年の児童に寄り添いながら各委員会の企画会場へと向かう姿が微笑ましく、楽しいゲームを通して、全校が交流を深め、相手を思いやる心を育んだ児童会まつりとなりました。



環境委員 分別チャレンジ



給食委員 豆うつし



図書委員 本のパズル



保健委員 トイレットパー  
パーボウリング



奉仕委員 アルミ缶タワー



放送委員 放送体験

## 新しいALT年生グレニー・ルシアン先生です

11月、ALTのマシュー・エリス先生とのお別れがあり、寂しかったですが、12月から新しいALTの先生がやってきました。お名前はグレニー・ルシアン先生。「ルシアン先生」と呼んで下さい。イギリス出身で、上田市に来る前は岡山県で5年間、小中高特別支援学校で英語を教えていたそうです。中塩田小学校では、マシュー先生と同様 3、4年生の外国語学習の授業をお手伝いしていただきます。



ルシアン先生

## 学校開放ボランティアの皆さんと児童との交流会

12月9日(月)に中塩田小学校校区の自治会長様、中塩田地区民生主任児童委員様、民生児童委員様、中塩田小学校ボランティアの皆様をお招きして、「学校開放(授業参観)」を行いました。きっかけは、1学期に行われた中塩田小学校教育推進の会において、本校のコミュニティースクール(ボランティア活動)の今後について熟議する中で、参加された皆様から、まず学校(児童)の様子を知る機会を作ってほしいというご意見をいただいたことでした。地域の



方にお越しいただき、「今まで、学校は敷居が高い気がして来ることがなかった。今回、このような機会を作ってもらい、学校の様子が分かってありがたかった。」という感想をいただきました。

また、12月17日(火)には、コミュニティールームを活用した中塩田小学校ボランティアの皆様と児童との交流会を行いました。今回は3年生の皆さんがボランティアの皆さんと交流をしました。

交流時間の2時目休みになったとたん、3年生のほとんどの児童がコミュニティールームに来て、的あて、あやとり、折紙、塗り絵、お手玉、オセロ等、ボランティアの皆さんと楽しく遊びました。交流会終了後、ボランティア方からは、「あっという間の15分間でした。とても楽しく、元気をもらいました。」というご感想をいただきました。**次回は、1月22日(水)10:25~10:40を予定しています。当日は9:30から、コミュニティールームを開けていますので、ボランティアの皆様、地域の方々も、是非ご参加ください。**よろしくお願いいたします。

## ボランティアのみなさん紹介コーナー No4

4 回目の今回は、児童の安全な登下校のための見守り隊としてお世話になっている佐藤信義様にインタビュー形式でお話を伺いました。

### 1. ボランティアを始めたきっかけはなんですか。

10 年以上前、地域で子どもに対する声かけ事案が多くありました。そこで、地域で子どもたちを見守っていることを示すために、目立つ色の(防犯用)ジャケットを着て、見回る活動を始めました。その後、決まったところに立って、子どもたちを見守るようになり、後になってから見守り隊に加入しました。



### 2. ボランティアを行ってみての感想はどうですか。

人がいることによって子どもたちも、保護者の方も安心してくれます。いつも、一人で登校させるのではなく、何人か集まってから登校しようと呼びかけていたところ、子どもたち同士がとても仲良くなりました。また、こちらから言った事はありませんが、私以外の通行人にもとても良くあいさつができていて、気持ちがいいです。

### 3. 中塩田小学校の児童に一言お願いします。

小学生も、中学生も、始めた頃に比べて、あいさつがとても良くなっています。4 月に出させていただいたボランティア紹介式でも、元気なあいさつにびっくりしました。

### 4. その他

ボランティアの活動ではなくても、地域の方が、いつも子どもたちのことを見てあげてほしいと思います。

## 1月の主な行事予定

1月の予定です。以下に記す計画で進みますが、変更の場合は、決定次第、早めにお知らせします。

12/26(木)~1/8(水)年始休業 1/ 9(水)3 学期始業式(3 時間授業、給食あり) 全校13:10下校 ※1/10(金)~1/15(水)まで学級事務のため 5 時間授業 14:50下校 ただし 14 日の 3 年そり(解散時刻15:00)と 4 年スキー教室(解散時刻16:00)は下校時刻が異なります。 11(土)金管バンド部休日練習8:30~11:30 13(月)成人の日(祝日) 14(火)3年そり、4年スキー教室 PTA三役会 16(木)6 年発育測定 児童会	17(金)5年発育測定 PTA 常任代議員会 20(月)口座振替日 21(火)4 年発育測定 22(水)3年発育測定 中学校説明会 ボランティアの皆様と児童との交流会 23(木)2 年発育測定 24(金)2年そり、5年スキー教室 25(土)金管バンド部「ありがとうコンサート」 27(月)1 年発育測定 29(水)6 年命の学級 30(木)4年創造館学習 31(金)2 年 1 組地域探検(下之郷)
---	--

### 【1月、2月、3月のスクールカウンセラー予定】

1月、2月、3月のカウンセリングは、2名のスクールカウンセラーで、以下のように計画しています。希望される方は、担任を通じて、教頭までお申し出ください。

・市SC 斎藤瑞穂SC	1/16(木) 8:30~14:30  3/ 6(木) 8:30~14:30	2/ 6(木) 8:30~14:30 2/20(木) 8:30~14:30
・県SC 山下 泉SC	1/20(月) 9:30~12:30 3/ 4(火) 13:00~16:00	2/ 3(月)9:30~12:30

## 児童の皆さん、保護者の皆様へ

2学期後半から、上田圏域ではインフルエンザが猛威を振るい、中塩田小学校でもインフルエンザ感染報告が相次ぎ、学級閉鎖になるケースもありました。

明日からの14日間の年末年始休業を迎えます。年末年始は、二年参りや初詣をはじめとした外出の機会や親戚や友人が集まっての会食の機会が増え、大勢の人々の移動が見られる時期となりますので、感染対策を十分とりながら、年末年始をお過ごしいただければ幸いです。

なお、年末年始休業中に、事故や大きな怪我等がありましたら、速やかに学校(市役所)へご連絡ください。

<上田市役所> 22-4100(12/28~1/5と平日時間外)

上記以外は、8:20~16:50の時間内であれば学校(38-2515)までご連絡ください。

**また、感染症に罹患し、療養期間が1/9(木)まで掛かる場合は、安心安全メールにご入力をお願い致します。**

コロナ感染についても収束したとはいえません。県内でも依然感染報告があります。今まで以上に気を引き締め、「感染しない、広げない」対策を徹底していきたいものです。まだ、いつ、どこで感染するか分からない状況が続きますので、児童の皆さん保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。